

Hoy, en Mijas, tras una reunión con la alcaldesa

Bendodo: “El PP se ofrece para liderar un gobierno de regeneración ante la situación excepcional de corrupción generalizada”

- El vicesecretario de Coordinación Autonómica y Local y Análisis Electoral del PP, **Elías Bendodo**, afirma que en “un país serio Sánchez presentaría su dimisión” y que, aunque el PP no tiene los votos suficientes, ante la situación excepcional de corrupción generalizada que afecta al presidente, su entorno personal, su Gobierno y su partido “se ofrece a los grupos para liderar un gobierno de regeneración “
- Explica la dificultad de que entraña desmenuzar esta explosión “en racimo de corrupción”. **“Es de tal calibre el escándalo, apesta todo demasiado y es difícil empezar por dónde empezar”**, añade
- “No sé si empezar por **las entregas en metálico, los encuentros con Sánchez o Ribera**. No hay duda de que Sánchez era el *número 1* de esta trama. Estaba metido en el ajo hasta el fondo”, señala
- **“Aldama era el fontanero mayor de Sánchez** para moverse en las alcantarillas del PSOE y del Gobierno. Que había que apañar un rescate, allí estaba; negocios de la mujer del presidente, allí estaba; organizar el viaje ilegal de la vicepresidenta de Venezuela, allí estaba; un mitin del PSOE, allí estaba Aldama, en primera fila, y Sánchez, en el camerino, diciendo gracias por lo que estás haciendo, me tienen informado”, relata
- Critica que Sánchez “arrastre” el nombre de España de esta forma y recuerda que la corrupción acabó con el primer gobierno socialista después de 14 años. **“Sánchez se ha corrompido de forma exprés y de forma gravísima**. El caso Koldo es ya el *caso Sánchez*, el caso de su hermano, imputado por cinco delitos, el de su mujer, por otros cuatro, el de hidrocarburos, con 180 millones de fraude”, apuntala
- Critica que Sánchez siga sin contestar dos preguntas clave: Si Aldama estuvo en la Moncloa y en la planta noble de Ferraz en la noche electoral

de noviembre de 2019 y le exige explicaciones **“en profundidad”** por los pagos en metálico a su mano derecha, los negocios de Aldama con su mujer, que usó recursos y personal de La Moncloa”

- Establece una comparación entre el caso ERE y el caso Sánchez: “Primero dijeron que era cosa de cuatro golfos y después aumentaron el ataque a los jueces” y argumenta que la “descomposición del sanchismo por la corrupción recuerda a la descomposición como antesala de la caída del socialismo andaluz”
- Exige al Gobierno que retome el proyecto de la presa de Cerro Blanco – obra incluida en el PHN de Aznar que pretende evitar inundaciones en el Río Grande y en el Guadalhorce– y a los socialistas malagueños que la defiendan